

Bestandsaufnahme

im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR) vom 09.07.2014.

1. Die Stadt Zwiesel hat ein vorläufiges Erschließungsgebiet „Zwiesel Phase 2“ festgelegt. Das Erschließungsgebiet umfasst das gesamte Stadtgebiet.
2. Die Bestandsaufnahme der Ist-Versorgung ist in der folgenden Tabelle und in der Datei „Zwiesel2_Karte Bestandsaufnahme“ dargestellt.

Die aktuelle Ist-Versorgung im vorläufigen Erschließungsgebiet sieht wie folgt aus:

Tabelle der Ist-Versorgung: Stand vor der Markterkundung									
	<=15 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			16 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			>30 Mbit/s Down / 2 Mbit/s Up		
	ja	nein	zum Teil	ja	nein	zum Teil	ja	nein	zum Teil
Bärzell		x			x		x		
Glasberg	x				x			x	
Griesbach		x			x		x		
Innenried			x			x			x
Klautzenbach			x		x				x
Lichtenthal		x			x		x		
Rabenstein			x			x			x
Theresienthal			x		x				x
Zwiesel		x				x			x
Zwieselberg		x				x			x
Fällenrechen			x			x		x	